

PlantaDoce.

Empresa

Almirall no ejerce su opción de compra para adquirir Bioniz Therapeutics

La farmacéutica española realizó un pago inicial de quince millones de dólares a Bioniz Therapeutics para adquirir todas las acciones de la empresa estadounidense.

PlantaDoce
16 mar 2021 - 10:30



Almirall paraliza una operación corporativa. **La farmacéutica española ha decidido no ejercer su derecho de opción para adquirir la compañía estadounidense Bioniz Therapeutics**, según ha anunciado este martes Almirall a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

La farmacéutica española realizó un pago inicial de quince millones de dólares a Bioniz Therapeutics a cambio de una opción para adquirir todas las acciones de la empresa estadounidense, según los términos del contrato de opción firmado a principios del año pasado.

Tras la decisión de no ejercer la opción, **Almirall no tendrá que realizar ningún otro pago en base a este contrato**. En enero de 2020 Almirall alcanzó un acuerdo de opción

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/almirall-no-ejerce-su-opcion-de-compra-para-adquirir-bioniz-therapeutics>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

para adquirir Bioniz Therapeutics, con sede en Irvine (California), valorado en 62 millones de dólares (55 millones de euros).

Almirall redujo un 30% su resultado neto en 2020, hasta 95,1 millones de euros

Bioniz Therapeutics desarrolla terapias peptídicas que inhiben de forma selectiva múltiples citoquinas para tratar enfermedades inmunoinflamatorias y neoplasias de células T. Almirall confiaba en desarrollar también un acuerdo de investigación más amplio con Bioniz NewCo, usando su plataforma de inhibición simultánea de múltiples citoquinas con el objetivo de conseguir al menos tres nuevos candidatos listos para empezar fase clínica.

El laboratorio farmacéutico catalán redujo un 30% su resultado neto en 2020, hasta 95,1 millones de euros. Asimismo, la compañía alcanzó unas ventas netas de 807,4 millones de euros en 2020, un 5,4% menos que en 2019, debido tanto al impacto del Covid-19 como a los genéricos de Aczone. Las ventas netas, excluyendo el impacto de genéricos de Aczone en Estados Unidos, fueron planas respecto a 2019.

Los ingresos totales de Almirall alcanzaron 814,5 millones de euros, lo que supone una disminución interanual del 10,3%, afectados también por la caída significativa prevista en otros ingresos (con un descenso del 87,2%) debido a la reducción de hitos procedentes de AstraZeneca.

El resultado bruto de explotación (ebitda) fue de 238,3 millones de euros en 2020, bajando un 21,7% debido a los genéricos de Aczone, así como una disminución significativa de otros ingresos. Los gastos generales y de administración fueron de 370,2 millones de euros, un 6,1% menor en gran parte debido a la pandemia.